
令和２年度第１４回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和３年３月８日（月）１５：００～１６：１３ 

２ 場 所  オンライン開催 

３ 出席者 

委    員：片桐学長（議長），川嶋副理事長，平田副学長（理事），佐藤（任）事務

局長（理事），三上副学長（情報ライブラリー長），鈴木（恵）副学長

（社会連携センター長），稲村研究科長，木村学科長，佐藤（直）学科

長，冨永メタ学習センター長，大場システムデザインセンター長 

  オブザーバー：白石情報システムコース長，長崎高度ＩＣＴコース長，鈴木（昭）教務

委員長，迎山学生委員長 

事 務 局：亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 教員の昇任について 

・ 川嶋人事委員長から，当日配付資料に基づき，准教授から教授への昇任６名につ

いて説明があり，原案のとおりに了承された。 
 

  ② 令和３年度計画（案）について 

・ 佐藤（任）事務局長から，当日配付資料に基づき説明があり，意見・訂正がある

場合は３月１０日（水）までに企画総務担当へ申し出てほしい旨の依頼があった。 

 

 

 (２) その他 

  ① 卒業生を対象とした学習達成度の自己評価 

・ 冨永メタ学習センター長から，当日画面共有資料に基づき，卒業生に対して，２

０１９年度後期から回答した学習達成度の自己評価をグラフ化し，卒業式までに渡

す予定である旨の報告があった。 

 

  ② 授業フィードバックについての情報共有 

   ・ 冨永評価委員長から，当日配付資料に基づき，２０２０年度後期授業フィードバ

ックの状況について情報共有があり，今後，当該教員にフィードバックの内容を提

示したうえで改善策を文書にて回答してもらうことと，次年度の授業を複数回見学

する旨の対応策が報告された。 

 

  ③ 次年度の進級状況について 

   ・ 鈴木（昭）教務委員長から，当日画面共有資料に基づき，次年度の進級状況およ

び必修科目の取得状況について情報共有があり，意見交換がされた。 



  ④ 次年度のオリエンテーションについて 

   ・ 白石情報システムコース長から，オリエンテーションのスケジュールと授業の進

め方について確認があり，できるだけ早く教員や学生へ周知するよう，平田副学長

から事務局へ改めて依頼することになった。また，来年度に向けて，新型コロナウ

イルス感染症対策に関する大学の方針についても，教員や学生へ周知していくこと

が検討された。 

 

  ⑤ COVID-19対策会議について 

   ・ 片桐学長から，COVID-19対策会議を３月１６日（火）に開催し，次年度からは定

例で対策会議を開催することを検討中である旨の報告があった。 


